

日野小学校だより 第2号

令和6年5月1日



-人一人がきらりと輝く 学校がきらりと輝く 花の学び舎

日野小は地域とともに歩みます

花壇を彩るマツバウンラン

藤岡市立日野小学校校 長 近藤 明浩

13人の子どもたちは、元気に学んでいます

13名の子どもたちでスタートした令和6年度の日野小ですが、保護者・地域の皆さまのご支援のおかげで、子どもたちは元気に登校し、楽しく学んでいます。4月12日に行われた「1年生を迎える会」では、新1年生が楽しく集会に参加できるよう、遊ぶ内容を工夫し楽しい集会活動となりました。1年生も学校の雰囲気に慣れ、元気に学校生活を送っています。

も字校の雰囲気に慣れ、元気に子校生活を送っています。 また、委員会活動が始まり、児童会本部や、放送、図書などの専門委員会の活動が、活発に行われています。子どもたちの「学び」も、落ち着いた雰囲気の中で、一人一人がやる気をもって授業に取り組んでいる様子がうかがえます。西連携型小中一貫校として、9年後の子どもたちの姿を見通した系統的な授業実践をとおして、子どもたちの日々の成長を支援していきます。 活力は、「稚鮎の放流」など日野地区ならではの取組があります。また、「読み聞かせ」「あいさつ運

5月は、「稚鮎の放流」など日野地区ならではの取組があります。また、「読み聞かせ」「あいさつ運動」や「租税教室」「SUBARU工場見学」など、子どもたちの様々な学習が行われます。保護者・地域の皆さまには大変お世話になりますが、引き続き子どもたちへの支援をどうぞよろしくお願いいたします。



みんなで1年生を迎えました



委員会での話し合いの様子



業前活動での読書の様子



休み時間 一緒に遊んでいます

日野小の子どもたちのよさが今も息づいています

4月に行われたPTA年度始め総会での出来事です。教職員と保護者は体育館でPTA総会を行っている時間帯、子どもたちは図書室でまずは宿題をすることになっていました。教職員1名が図書室で監督をしていたのですが、とある理由でぐずっていた子どもがいました。いくら教職員が声をかけても一向に宿題に向かうことができない子どもに、5・6年生の児童が、「どうしたの」「そうなんだ」「大丈夫」「一緒にやろう」などと声をかけ優しくなぐさめるうち、ぐずっていた子が宿題に向かい始めました。さらにそのことをほめられると、次の日の予習まで始めたということです。子どもたちの力には本当に驚かされます。



校庭でのお花見給食

日野小は小規模校だからこそ、学年の壁を越えて交流が盛んです。また、昔から大きい学年の子が小さい学年のこの面倒をみる、古き良き習慣が息づいている学校でもあります。日野小の子どもたちのよさを活かしながら、西連携型小中一貫校の教育目標でもある「やさしく」の部分を伸ばす教育を進めていきます。

5月の行事予定 14日より、毎週火曜日は「読み聞かせ」でお世話になります。

3日(金) 憲法記念日 4日(土) みどりの日

1日(水)

安全点検日

5日(日) こどもの日

6日(月) 振替休日

7日(火) 健康WESTウィーク(~12日) 8日(水) 保護者面談① 児童14:30下校

5日(水) 保護有面談() 児童14.30下が 西中生訪問あいさつ運動

9日(木) 保護者面談② 児童14:30下校 学校巡回文庫

10日(金) 委員会②

西一貫校第1回学校運営協議会

13日(月) 日野小・平井小職員合同行事等会議

14日(火) 読み聞かせ

15日(水) プール清掃(職員・ボランティア) プールサイド清掃(児童) 体育集会

16日(木) サフィニア植え

17日(金) 鮎川稚鮎の放流

22日(水) JRC登録式 内科検診 スクールカウンセラーӿ校

25日(土) 家読(うちどく)の日

27日(月) 人権週間(~6月7日)

29日(水) 音楽集会 救急法講習会

30日(木) 6年租税教室 [平井小合同]

31日(金) 5年SUBARU工場見学 [平井小合同]

参観·PTA年度始総会·学級懇談会 お世話になりました

4月19日(金)の授業参観、PTA年度始総会、学級懇談会では、大変お世話になりました。

授業参観では、全家庭の保護者の皆様に、入学・進級後の授業の様子を見ていただくことができました。また、PTA年度始総会では、今年度の組織・活動・予算案について承認をいただきました。その中で、今後の日野小のあり方についてもご意見をいただきました。さらに、各学級での懇談会では、担任から学校が始まってからの様子を伝えたり、保護者の方々からのご意見をいただいたりしました。今後、いただいたご意見を参考に子どもたちの教育活動に取り組んでまいります。お忙しい中ご参加いただき誠にありがとうございました。













西連携型小中一貫校として

日野小は、「西連携型小中一貫校」として 校区内で目標を共有し、連携して子どもたち の支援に努めています。

その一環として、美土里小の外国語専科の先生と英語指導助手(ALT)の方に、1~4年生の外国語活動と5・6年生の外国語を教えてもらっています。また、平井小の理科専科の先生には、5・6年生の理科を教えてもらっています。

子どもたちは毎回わくわくしながら授業に参加しています。また我々日野小の職員にとっても、同じ西中校区一貫校の連携のパイプ役も担っていただき大変感謝しています。

一貫校としての学びの積み重ね、様々な 人たちとのふれ合いは、やがて中学校へと 進学する子どもたちにとって、とても心強いも のとなります。



6年生の英語の授業



5年生の理科の授業



2年生の発表を聞いてもらっています



実験・観察をもとに授業が進みます

第1回有価物回収お世話になりました

第1回の有価物回収では地域の皆さまに大変お世話になりました。おかげさまで多くの有価物が集まりました。ご協力いただき誠にありがとうございました。子どもたちのために大切につかわせていただきます。次回の有価物回収は8月23日(金)から27日(火)までです。ご協力をよろしくお願いいたします。



集められた資源ごみの一部

保護者面談を実施します

5月8日(水)・9日(木)の2日間で、保護者面談を実施します。家庭でのお子様の様子をうかがったり、学校での様子をお伝えさせていただきます。お子様への支援充実に向けた話し合いをしますので、どうぞよろしく願いいたします。